



みんなで「さんぽ」を歌いました

**6/6** NHK「フックブックロー」でおなじみ  
谷本賢一郎さんがミニコンサート

NHKのEテレで放映された「フックブックロー」でおなじみの谷本賢一郎さんが、ひまわり幼稚園と長洲こどもの海保育園でミニコンサートを開催しました。

これは、東日本大震災の復興を願って立ち上げられた「一般社団法人 LOVE FOR NIPPON」の活動の一環で、全国各地の幼稚園や保育所で行われているものです。

谷本さんは、「子どもたちに笑顔届けたいの思いで活動しています。子どもたちが笑顔で歌ったり踊ったりしている姿を見るとうれしいです」と子どもたちへの思いを話しました。



安全運転の呼びかけと手作りの木工細工をプレゼントしました

**5/15** 横断歩道は歩行者優先  
「思いやり」交通キャンペーンが行われました

荒尾警察署（甲斐雅英署長）および荒尾地区交通安全協会（山口賢一会長）は、国道501号沿いで、「思いやり」交通キャンペーンを行いました。

これは、5月6日から15日までの期間で開催された春の全国交通安全運動の一環で行われたもので、横断歩道では車を止め、歩行者の横断を優先してもらうよう運転者に呼びかけました。

キャンペーンには、六栄保育所の園児たちや立野区ふれあい会の人々も参加し、子どもたちや歩行者の交通安全を祈り、手作りの木工細工を手渡しました。



ソフトボールで優勝した下東子ども会



ビーチボールバレーチャンピオンシップの部で優勝した東荒神Aチーム

**6/9** 町子ども会球技大会  
郡大会出場を目指して熱い戦い

町子ども会連合会（高松孝二会長）は、町総合スポーツセンターで球技大会を開催しました。

ことは、ソフトボール（男子）が4チーム、ビーチボールバレー（女子）は18チームが参加し、白熱した試合が繰り広げられました。

ソフトボールは選抜チーム、ビーチボールバレーはチャンピオンシップの部の優勝チームが、7月14日⑥に和水町で開催される玉名郡子ども会球技大会に町代表として出場します。

結果は次のとおりです。

【ソフトボール】

優勝 下東子ども会

【ビーチボールバレー】

チャンピオンシップの部（高学年）優勝 東荒神Aチーム  
フレンドリーシップの部（低学年）優勝 腹赤Aチーム